

RM Jürgen Rittel erörtert den vorliegenden Antrag seiner Fraktion und erklärt, dass im Neubaugebiet Schöttlenberg nach Alternativen zur klassischen Bebauung durch Einfamilienhäuser gesucht werden solle. Im Vordergrund sollten hier ökologische Aspekte stehen. Der Antrag sei auch auf andere Gebiete in der Gemeinde Marienheide zu beziehen.

BM Meisenberg sagt seine grundsätzliche Unterstützung des Antrages zu. Punkt 4 möchte er allerdings dahingehend ändern, dass man sich hier im Vorfeld nicht auf einen Energieanbieter festlege, sondern allgemein regenerative Energieversorgung mit aufführe. Diesen Vorschlag trägt RM Jürgen Rittel für seine Fraktion so mit.

Die im Zusammenhang mit dem Neubaugebiet Schöttlenberg von der FDP-Fraktion vorgeschlagenen zu prüfenden ökologischen Aspekte (Punkt 1 und 3) sowie die Darstellung möglicher Alternativen zur klassischen Bebauung durch Einfamilienhäuser (Punkt 2) werden bereits bei der Entwicklung von Neubaugebieten (z.B. Müllenbach) berücksichtigt. Der Ausschuss spricht sich einstimmig dafür aus, dies auch zukünftig hervorzuheben und zu prüfen.